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Pubblichiamo il Verbale con oggetto: Incontro sulla “Situazione di pericolo nella zona adiacente
la sede scolastica di Via Ettoreo” 

Presenti:
Assessore all’Istruzione Carlo Spagnol
Assessore all’Ambiente Vannia Gava
Dirigente dell’ASL, dott. Antonio Gabrielli
Presidente del Consiglio d’Istituto, Alessandro Gasparotto
Cinzia Bortolussi e Barbara Bortolussi, firmatarie della lettera relativa al problema e richiedenti
l'incontro
Rossana Casadio, portavoce lista civica “Sacile Partecipata e Sostenibile”

Nel ringraziare le autorità presenti per l’incontro organizzato in tempi così veloci, abbiamo
riassunto quanto segnalato nella nostra lettera del 21/01: vicino ai cancelli della Scuola
Elementare Vittorino da Feltre, negli orari di inizio e fine lezioni, si verifica un intenso e
disordinato traffico veicolare in prossimità dei bambini che attendono di entrare a scuola o che
escono. Questo comporta un evidente pericolo per l’incolumità di scolari e genitori ed un livello
elevato di inquinamento atmosferico che sappiamo essere dannoso, in modo particolare,
proprio per i più piccoli. Ci aspettavamo che, da quel tavolo, grazie alle esperienze e alle
sensibilità di tutti, emergessero proposte che, anche se non immediatamente risolutive, 
quantomeno potessero costituire un primo tentativo per contenere i due aspetti della
pericolosità.

      

Abbiamo ribadito il parere dell’Associazione Culturale Pediatri e di Legambiente, che, in varie
sedi, raccomandano che si rendano sicure le aree intorno alle scuole e quelle ad elevata
intensità di bambini (anche tramite il progetto CAR FREE, che consiste nel vietare la
circolazione delle auto ed i parcheggi). Abbiamo presentato i dati dello studio appena pubblicato
del Dott. Canciani (Primario del reparto di allergo-pneumologia pediatrica di Udine, nonché
referente per il Ministero della Salute), su 8 scuole di Udine (centro ed hinterland), in cui si
leggono percentuali molto chiare e pesanti sulle conseguenze di agenti inquinanti come NO2 e
PM10 presenti all’interno e all’esterno delle scuole (positività ai test allergici, alterazioni
pneumologiche, presenza di ossido nitrico nelle vie aeree, alterazioni evidenti al test
spirometrico). 
I presenti hanno concordato sulla necessità di porre rimedio alla situazione segnalata e si sono
impegnati, una volta verificata l'efficacia dei primi provvedimenti che si intendono prendere, a
ritrovarsi per valutare se sufficienti o se da integrare. Consapevoli dell’obiettivo “salute a tutto
campo” promosso dal progetto Città Sane a cui Sacile ha aderito, tutti concordano che solo una
sinergia di iniziative potrà dare i risultati cercati.
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In questa prima fase le azioni, quindi, saranno: 
- ulteriore promozione in favore del Pedibus
- installazione di cartelli stradali con l'indicazione di spegnere il motore in fermata e/o sosta
- sensibilizzazione all'uso del parcheggio sul retro dell’edificio scolastico (Via Piccin)
Il problema e le informazioni relative ai possibili interventi in questa fase iniziale, verranno posti
all'attenzione del Dirigente Scolastico e del Consiglio di Istituto e, in caso di approvazione,
verranno divulgati alle famiglie tramite circolare distribuita da parte della stessa istituzione
scolastica.
Le parti convenute si ritroveranno tra circa un mese per valutare i primi risultati.

  

  

Sacile, 04/02/2013                                                             
                                                             Cinzia Bortolussi e
Barbara Bortolussi

SEO by Artio

 2 / 2

http://www.artio.net

